

La cultura y el arte de Dogon (Mali)

Nueva propuesta de la galería Out of Africa, de Benasque, para diciembre

VIVIR
Benasque

La galería de arte Out of Africa está preparando ya próxima cita. En esta ocasión, reunirá en Benasque la cultura y el arte del pueblo Dogón (Mali). La muestra podrá verse entre el próximo 23 de di-

ciembre y el 26 de febrero de 2012.

La cita, denominada "Dogón, pueblo mítico de Mali" se compone de una charla y de una exposición de fotografías y de obras de arte. Paralelamente, el pintor Christophe Sawadogo (Burkina Fasso) expone sus mu-

ñeres aéreas que invitan a la meditación.

La charla será el 29 de diciembre, en el centro de ciencias Pedro Pascual de Benasque. Ahí, Sorella Acosta y Tais Vidal acercarán a los presentes al arte Dogón, explicando los aspectos históricos, culturales y económicos de esta sociedad que se produjo.

Graus muestra su modelo cultural

Encuentro transfronterizo de agentes culturales en Escaldes (Andorra)

A.G.
Graus

El Ayuntamiento de Graus participó, el pasado 20 de octubre, en un Encuentro Profesional Transfronterizo de Agentes Culturales, organizado por el Govern d'Andorra en colaboración con el pro-

yecto Interreg Convivencia Pirineos Mediterráneo. La cita fue en Escaldes-Engordany y pretendía profundizar en el conocimiento mutuo de proyectos e iniciativas culturales de Andorra y las comunidades cercanas, incluida Aragón, y la búsqueda de nuevas posibilidades de cooperación transfronteriza.

Representando a nuestra comunidad, se presentaron en el encuentro media docena de proyectos, y el del Ayuntamiento de Graus fue la única institución pública aragonesa.

Graus en el ámbito cultural. Por un lado, en el de la recuperación y difusión del patrimonio, tanto histórico-artístico como inmaterial. Por otro, en todo lo referente a la acción cultural del Ayuntamiento, en especial en la organización del festival internacional de artes escénicas Nocte.

para una decena de organizaciones.

La programación comienza el 3 de diciembre, impulsada por el Ayuntamiento de Benabarre (con la colaboración de Inmsarte, Anyc Valdeflores, restaurante Arp, Consol Roy, Club de vuelo Albatros Benabarre y numerosos voluntarios).

Así, el sábado 3, la Feria Solidaria se inicia con un campeonato a favor de la Federación de Esclerosis Múltiple. Para participar, los interesados deben aportar un euro e inscribirse en el pabellón polideportivo entre las 11 y las 13 h.. Ya por la noche, cena solidaria, también en favor de esta federación. Para asistir a la cita, se debe reservar en el restaurante Arp (974 54 35 66). El donativo será de 17 euros.

La plaza Mayor de Benabarre acogerá el domingo 4 por la mañana, la tradicional Feria de Santa Bárbara. En el polidepor-

gueses para diferentes acciones. Además, habrá un atractivo añadido con la exposición del Club de vuelo Albatros Benabarre.

El lunes 5 de diciembre, tercera y última jornada de feria. En el pabellón polideportivo, nueva oportunidad solidaria entre las 12 y 14 h. y entre las 16 y 20 h..

El pabellón, escenario principal de la cita ferial

Los participantes en esta cita van las siguientes ONG: Una sonrisa para Altana, la Fundación Crisálida, Alouda, Cruz Roja Española de Benabarre, la Asociación Alzheimer Barbastro y Somontano, la Asociación Aragonesa de Fibrinomialgia y Fatiga Crónica, Intermon Oxfam, Colabora Birmania, Cáritas Diocesana Barbastro-Monzón y la Federación de Esclerosis Múltiple. Además, durante la feria se podrá conocer la iniciativa del Banco del Tiempo de La Ribagorza, así como participar en el taller fotográfico para niños con Consol Roy.